
 

 

 

 

 

 

 

第 1318 回例会 15 年 6 月 16 日(月) 
 於 海南商工会議所４F 12:30～ 

 
１．開会点鐘     宇恵 弘純会長 
２．ロータリーソング 「我等の生業」 

３．ビジター紹介   有田 RC    浦 元信様 

           和歌山東南 RC 藤井正治様 

海南 RC    森 泰浩様  

４．出席報告  
会員総数 72 名 出席者数 45 名 出席免除会員 2名 

    出席率 65.22％ 前回修正出席率 84.06％ 
 
５．会長スピーチ  会長 宇恵弘純 

皆様、こんにちは。ビジ
ターの浦様、藤井様、森様
ご苦労様です。ごゆっくり
ご歓談願いたいと思いま
す。私の残されたスピーチ
期間も今日を含めあと3回
となりました。皆様方のご
指導、ご協力を頂きなんと
か無事に終了することが
出来るのではないかと思

います。さて、14 日、15 日とゴルフの８○会で白浜
の方に行って参りました。私も参加し夜の宴会から始
まり雨に降られることなくゴルフも無事終了し、嬉し
く思っております。本日は、会員皆様方の 3 分間スピ
ーチがあり 5 名程の方がスピーチをして頂けるとの
ことです。ユニークな話が出てくることを期待してお
ります。宜しくお願いいたします。 
 

６．幹事報告 

○例会臨時変更のお知らせ 

 新宮 RC   6 月 25 日(水)→6 月 25 日(水) 

18:30～ 「かわゐ」 

 高野山 RC  7 月 4 日(金)→7 月 4 日(金) 

17：00～ 花菱 

○事務局及び FAX 番号変更のお知らせ 

 泉南 RC 7/1 から 

 新住所 〒590-0521 泉南市樽井 2-22-13 

 コンコルドビル 302 号室 

         新 FAX 0724(84)2231 

橋本紀ノ川 RC 7/1 より 

  新住所 〒648-0054 橋本市城山台 2 丁目

45-24 横田整形外科内 

新電話番号 0736-37-1601 

          新 FAX 番号 0736-37-1601 

 
７．委員会報告  

 次年度親睦委員会 

  6 月 20 日に次年度の親睦委員の会をもってプラ

ンを練りたいと思います。 

 
８．会員卓話（3 分間スピーチ） 
○前窪紀文君  

久し振りに前へ立たせ
て頂きました。このロータ
リーに入会してから 30 年
近くになりますが、最初に
何もわからないまま会長
をさせて頂き、健康にも恵
まれ今日まできておりま
す。もう年も年ですし役だ
けは遠慮しております。会

費の払える間は残して頂きたく宜しくお願いしま
す。昨日 80 会でご迷惑をかけたのですが、宴会で
は、会長さんが一人でもてていたように思います。
宴会後、マッサージをうけ、ゴルフに臨んだのです
が効果がまったくなしで、パートナーにご迷惑をお
かけしました。私は、趣味もあまりないですが、「ゴ
ルフ」と「旅行」はしたいと思いますので、皆様今
後とも宜しくお願いしたいと思います。ありがとう
ございました。 

○西川富雄君 
3 月の中頃、橋本憲紹さんと二人きりなることが

あり、憲紹さん曰く「うちのクラブの人はみんな頑
張っているなぁ」というので、わけを聞くと他のク
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ラブはメンバーが減ってい
るのに、うちは増えている。
このことはうちのクラブ員
がみんな一生懸命仕事をし、
頑張っているということで
すよとの事でした。私も同
感であります。ちなみに
2640 地区で会員数 70 名を
超えるクラブどれだけある

と思いますか？6 クラブしかありません。その中に
私達のクラブも入っております。要因は色々あると
思いますが、新入会員の受け入れの対応が良い事が
挙げられると思います。それと、もうひとつ女性会
員の素晴らしさがあると思います。 

○塚本義信君 
6月というと歯の衛生週

間でありまして、最近の子
供さんの歯がきれいにな
っております。虫歯だけを
いじっていては、歯医者の
仕事もなくなると思って
おったのですが、最近の子
供は、食品の変化もありあ
まり噛まないという現象
があり、その障害が出てき

ており、歯医者の仕事も存在価値があるのかなと思
います。大人の方も、もう少し食事の時に時間をか
け、よく噛んで食事する事をお勧めいたします。 

○塩崎博司君 
今日は夏越の大秡(なご

しのおおはらえ)について
お話しします。これは、年
2 回「大宝律令」以降、国
の祭紀として行われて来ま
した。当社では、境内の輪
くぐりすることで穢(けが)
れを、祓いまた、各家庭か
ら寄せられた形代(ひとか

た)を祓い、除禍招福の祈念を込めます。大祓の際
に氏子の皆様と共に読み上げる「大祓詞」には山々
の清水が川の流れとなり、その川の水が下流に向か
って流れてゆき、やがて河口から大海へとそそぎ、
大海へ行くと潮流にのって海底へ進み、海底から気
吹戸という門戸を通って根の国底の国へと流れる
とありますが、この流れに従って四柱の神様がいら
っしゃり、この神々が罪穢れを浄化してくれるとい
うことで昔から悪い事は水に流し、新たにやり直そ
うという考えは実は神道の祓えの精神からきてい
るものだと思います。 

 
９．次回例会 ６月２３日（月） 

海南商工会議所４F １２：３０～ 
 

９．閉会点鐘 
 

＊＊＊ ニコニコ・米山・ＢＯＸ ＊＊＊ 
桑添  剛君 8○会御参加の皆様お疲れさまでした。

特に小椋さん、平野さんには、お世話
になり帰りに上等のシャブシャブと
刺身でお返しさせて頂きました。 

田村 健治君 昨日の 8○会で名誉ある次期幹事の
大役を賜りました。 

前窪 紀文君 8○会皆さんにご迷惑をかけました。
お疲れさんでした。 

寺下  卓君 8○会ゴルフ準優勝させていただきま
した。皆様にお世話になりました。特   

 に、幹事の皆様ありがとうございまし
た。 

木地 義和君 8○会出席できませんでした。 
小椋 孝一君 6 月 14 日長男の結婚式が無事終わり

ました。クラブよりお祝いを頂きあり
がとうございました。 

大沢 祥宏君 8○会でハンディに助けられ優勝でき
ました。次期幹事さんご苦労さんです。 

 宜しくお願いします。 
上南 雅延君 郵政 OB 会、和歌山県下の事務局長を

担当することになり少々忙しくなり
ました。 

谷脇 良樹君 8○会楽しかったです。 
新垣  勝君 中尾さんご苦労さんでした。 
宇恵 弘純君 8○会 3 位になりました。8○会幹事

無事終わりました。中尾享平さん、平
野さんご苦労様でした。 

------------------------------------------------------------------- 

RI ニュース 
2003 年ブリスベーン国際大会 
６月１～４日に開催の今国際大会は、ロータリーの

旗をもった騎手の乗った馬の入場で幕を開けました。
引き続き、ロータリー加盟国の旗の入場となりました
が、最近ロータリーに仲間入りした東ティモールとア
フガニスタンの２か国の国旗を迎えたとき、拍手が一
段と大きくなりました。先住民族の様子を表したダン
スなど、オーストラリアらしい演出の開会式でした。
特に新世代のためのプログラムにスポットが当てら
れ、オーストラリアの若さを強調した会議となりまし
た。また、同本会議で、ビチャイ・ラタクルＲＩ会長
から、前出の２か国のロータリークラブに認証状が伝
達されました。また、２日目の夜には、ホームホスピ
タリティーが開催され、世界の各地から集まったロー
タリアンや家族たちは、地元のロータリアン宅でオー
ストラリア風の気取らない、温かいもてなしを受けま
した。全体の登録者は 1 万 6 千人。日本からは 1,341
人が参加（6 月 2 日ＲＩ発表分・未確定）しました。 
今国際大会については、『ロータリーの友』７月号に
掲載します。 

会報委員会 委員長 宮田貞三  副委員長 上野山雅也  山野 明 向井久佳 倉橋利幸 金川龍一 吉川博之 平野泰宏 


